



# Heut Nacht wenn ich TRÄUME

Text: Michael Humboldt | Foto: Reder Ravensburg

Ronny Berg beschreibt die große Sehnsucht von Liebenden, die sich vermissen

**M**anchmal fühlt man die Liebe noch viel stärker, wenn man sie vermisst. *Heute Nacht wenn ich träume* heißt die neue Single von Ronny Berg, der emotional diese große Sehnsucht von zwei Menschen beschreibt, die gerade räumlich getrennt sind. „Ich wünsche mir nur eins, dass Du neben mir erwachst“, heißt es im Text, den einmal mehr Ludwig Rauscher dem vielseitigen Sänger aus Oberschwaben auf den Leib geschrieben hat. Die hitverdächtige Komposition lieferte wieder Erfolgskomponist Hannes Marold aus Graz, mit dem Ronny Berg schon länger eine musikalische Seelenverwandtschaft verbindet. Jeder Ton, jede Zeile, jeder Refrain klingt bei seinen Produktionen am Ende so, wie es sich der Künstler gewünscht hat. Und natürlich streichelt die gefühlvolle Stimme von Ronny Berg auch die Herzen seiner immer größer werdenden Fan-Gemein-

schaft. „Ein großes Ziel von mir ist ein eigenes Musik-Album, an dem ich mit Hannes Marold arbeiten werde“, kündigt er an. „Und ich hoffe natürlich, gesund und fit zu bleiben, um meine Gesangskarriere stetig weiterzuentwickeln.“

Schon mit seinem Titel *Für jetzt und für immer - glaub mir* hat Ronny Berg viele Radio-Hitparaden erobert und wurde beim Deutschen Rock & Pop Preis in drei Kategorien ausgezeichnet. Sein Erfolgstitel *Kannst du mir heut nochmal verzeih'n* ist eine melancholische Lovestory, in der auch Fehler thematisiert werden, die in der Liebe nun mal passieren. Und doch bleibt in der Erinnerung immer das vertraute Gefühl, das das Licht der Hoffnung lodern lässt.

Der Schlagerkünstler präsentiert den Discofox-Schlager ebenso gekonnt wie den Swing in seinen verschiedenen Live-Programmen. Doch wenn er seine Liebeslieder vorträgt, gehen die Feuerzeuge an, und alle geraten ins Träumen. „Ich möchte allen einfach mehr Lebensfreude schenken“, lautet seit jeher das Credo von Ronny Berg, der in Ravensburg zuhause ist und neben der Musik als Business- und

Life-Coach tätig ist. Nebenbei ist er leidenschaftlicher Hobbypilot und hat auch über den Wolken schon oft diese Sehnsucht gespürt, die er in seinen Songs in die Herzen der Hörer transportiert. Deshalb sieht er sich noch lange nicht am Ende seines Weges. „Ich möchte in der Schlagerszene noch viele Fans erreichen und mit meiner Musik die Menschen begeistern“, erklärt er voller Ehrgeiz und gibt zu, dass er natürlich von vielen weiteren erfolgreichen Titeln, von Live-Auftritten und auch Fernsehauftritten träumt.

[ronnyberg.eu](http://ronnyberg.eu)

„Ich möchte in der Schlagerszene noch viele Fans erreichen und mit meiner Musik die Menschen begeistern.“